



白寿園だより

ホームページアドレス <https://hakujuen.jp>

令和5年5月 — No.2

社会福祉法人 杏風会

特別養護老人ホーム 白寿園

白寿園短期入所事業所(ショートステイ)

〒864-0021 熊本県荒尾市一部2122 ☎0968(68)0176

白寿園デイサービスセンター ☎0968(68)2878

白寿園ホームヘルプサービス

白寿園居宅介護支援事業所

☎0968(68)5322

白寿園グループホーム

〒864-0021 熊本県荒尾市一部字西山浦2157-16

☎0968(68)7339

令和5年度事業計画
社会福祉法人杏風会

基本方針

昨年度は社会福祉法人杏風会創立50周年を迎えることができました。今年度は改めてこの機会に原点に立ち戻り、生活環境がよくなつた新しい白寿園に魂をいれるべく、入所者の方々に満足していただける介護に力を注いでいくつもりです。

そのためには人材の補強に努め、職員の介護技術向上に向けての研修や指導に努力していくかなければならぬと思います。

委員会活動の整理を始めとして、研修会も年間を通して予定をしつかりと構築し、基本的な技術はもとろん、専門性の高い知識や技術の導入も図っていきます。

また、新人職員が入職する中、施設の理念等をしつかり理解、共有しなければならないと思います。

経営面においては、次期介護報酬改定は診療報酬と同時に改定になるので、早めの情報収集に努め、常に安定した財務状況を維持するよう努めます。会計の分析や職員一人ひとりがランニングコスト等、コスト意識を持ちながら、自分のこととして考えていく必要があります。

今まで述べてきたことを念頭に置きながら、次のような方針を立てました。

①経営面の安定を図る

- ・次期介護報酬改定の情報収集に努め、対応策を準備する
- ・工ネルギー・食材等の価格高騰が続く中、職員にもコスト意識をしつかり持つてもらう(ランニング「コスト等」)
- ・全国で特養の空床問題が発生している。白寿園においてもソフト面をより充実しながら住民から選んでいただける施設作りを強化する

②サービス提供の基本姿勢について

・サービスの質の向上

- （基本的な技術の習得をはじめとし、より専門性の高いケアへと向上させるための研修の充実を図る）
- ・特に介護度が高く、医療ニーズが高い認知症の入所者が多いため、医療や認知症等の知識を深める
- ・キャリア段位制度の更なる活用

③人材確保

- ・ホームページを刷新したので施設のセールスポイントを強調しながらアピールしていく
- ・福祉避難所として行政や消防団、地域住民を巻き込んだ訓練を実施しながら協力体制を構築する

- ・福祉避難所として行政や消防団、地域住民を巻き込んだ訓練を実施しながら協力体制を構築する

春の旅・白寿園お花見ツアー2023



園内にも桜が咲いています。
天気がいいときにみんなでお花見です。
きれいなものを見ると自然と笑顔になりますね♪

グループホームでは運動公園にバスハイク。
たくさんの桜が咲いていてとてもきれいでいた。
公園を一周する桜並木は荒尾の花見の名所です。



クラブ活動再開!!

コロナのためお休みしていた講師を招いてのクラブ活動を再開しました。先生のご指導の下、書道や生花クラブの活動を行いました。これからも楽しく潤いのある生活を送ることができるように、様々なクラブ活動に取り組んで参ります。



白寿園デイサービス

カフェ再開!!

コロナでお休みした白寿園カフェも再開です！

「美味しいかな」「ゆっくり出来てうれしか~」と嬉しいお言葉がありました。しみじみと昔話に花が咲き、コーヒーを飲みながら楽しいカフェになりました。



お菓子販売も再開!!



これも
おいしそう
ですよ

孫になんば
買って帰ろう
かな~



2/3は節分の日！今年の年男・年女の方に豆まきをお願いしました。「鬼は外、福は内！」の元気な掛け声とともに豆をまいて邪気を追い出し、幸せがやってくることを願います。



新入職員のご紹介 よろしくおねがいします!

GH介護職



今ハマっているもの

夫とドライブしておいしい物を食べに行く事

白寿園の印象

スタッフの接遇教育がきちんとされている職場

仕事への抱負

グループホームで1月より看護師でお世話になっております。十数年前、母が長年こちらに入居し、施設長、スタッフの方にとてもよくしていただいたことを覚えています。少しでも恩返しができるようがんばります。

デイ介護職



今ハマっているもの

ガーデニング

白寿園の印象

建物が新しくなり各部署が広く感じました

仕事への抱負

3月からデイサービスで働かせていただく事になりました。利用者様一人ひとりの名前と顔や特徴を早く覚えて一人でも対応できる様に頑張りますのでご指導の方をよろしくお願いします。

GH介護職



今ハマっているもの

ハマっているものはありませんが映画をよく見ます

白寿園の印象

利用者様との距離が近く、アットホームな環境だと思います

仕事への抱負

施設で働くのは初めてですか、他のスタッフの方々に丁寧に教えて頂き感謝しています。利用者様に安心して過ごして頂ける環境作りの手助けを頑張っていきたいと思っています。

管理栄養士



今ハマっているもの

ドライブです。綺麗な景色を見て癒されます。

白寿園の印象

分からないことがある際も親身に教えていただき、温かい職場だと感じております。また、仕事に真摯に向き合っている方々を目指し、モチベーションが上がります。

仕事への抱負

先月尚絅大学を卒業し、初めて管理栄養士として働かせていただくことがあります。まずはしっかりと仕事を覚えスキルの向上を目指したいです。

最終的には、栄養バランスかつ美味しさを考慮した食事の提供に貢献し、利用者様や他職種の方々の信頼を得られるよう日々精進していきたいと思います。

施設介護職



今ハマっているもの

お菓子作りです

白寿園の印象

職員さんが優しく利用者に接しているところなど、とても親身に関わってくれていると常に感じています。入職してからの教育体制がしっかりしていて、質問しやすい環境で指導してもらえる事は、とても安心できます。

仕事への抱負

利用者に最適なケアを行えるように、思いやりを込めて接する事を大切にし、一人ひとりに寄り添った支援を行います。

施設介護職



今ハマっているもの

美酢ミルク(牛乳2.美酢1.割ったら飲むヨーグルト風)になりますのでハマっております。

白寿園の印象

忙しい中でも上司や先輩方々にわからないことをお尋ねすると迅速かつ的確なアドバイスをされるので、相談と話しやすい職場だと思いました。

仕事への抱負

利用者様の状態や日々の様子を観察し、細かい変化に気づくことができるよう業務の流れを覚え、早く1人前になれるよう一生懸命、頑張ります。

施設介護職



今ハマっているもの

パン作り

白寿園の印象

美しい外観に、ホテルのように整った内観だと思います

仕事への抱負

今年2月より介護スタッフとして働かせていただきました。入居者様によりよいサービスを提供するため、今後も知識と技術のスキルアップに励んで参ります。

施設介護職



今ハマっているもの

ウォーキング

白寿園の印象

建物が新しくなり、細かい所まで設置がされている所です

仕事への抱負

一人ひとりの出会いに感謝をしながら利用者様の名前を早く覚えて対応できるように頑張りますのでよろしくお願いします。